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Nei guai tre napoletani che dicevano di vendere biglietti d’auguri natalizi per conto dell’istituto

Truffa nel nome del Serafico, denunciati
BASTIA UMBRIA - Dicevano che
sarebbero andate all'Istituto serafico
di Assisi le somme ricavate venden-
do bigliettini d'auguri natalizi, ma è
bastata una telefonata dei carabinie-
ri per verificare che l'istituto di assi-
stenza a sordomuti e ciechi non c'en-
trava nulla: così tre napoletani sono
stati denunciati per tentativo di truf-
fa.
A chiamare i carabinieri della stazio-
ne di Petrignano sono stati i titolari

di un'azienda di Ospedalicchio di
Bastia Umbra, con i quali i tre napo-
letani (di 48, 64 e 61 anni) si erano
accordati per la vendita dei biglietti-
ni. Segnalazioni analoghe, di privati
cittadini, erano arrivate anche nei
giorni precedenti ai militari. All'arri-
vo dei tre nell'azienda bastiola, i
militari dell'Arma hanno telefonato
al Serafico, che ha smentito qualsia-
si coinvolgimento nella loro attività:
da qui la denuncia per tentativo di

truffa ed il foglio di via obbligatorio
per i tre napoletani.
Da segnalare che, proprio stamatti-
na, con inizio alle 9,30, è prevista
all'istituto Serafico la 63esima
assemblea provinciale dell'Unione
italiana cieche (Uis) alla presenza,
tra gli altri, dell'onorevole Maurizio
Ronconi, dell'assessore regionale alle
politiche sociali Damiano Stufara e
di quello provinciale Giuliano Gra-
nocchia.

Azione dei carabinieri per sventare la truffa

L’amministrazione comunale spiega le ragioni dell’ordinanza. L’Enpa promette battaglia 

Santa Maria degli Angeli,

guerra ai gatti randagi
LUIGI GATTO 

ASSISI - Dopo che il consi-
gliere dell'Ulivo Claudia Tra-
vicelli ne ha chiesto l'annulla-
mento il Comune di Assisi
spiega le ragioni di fondo del-
l'ordinanza che intima ai pro-
prietari di gatti in via Aldo
Moro e nelle zone limitrofe di
Santa Maria degli Angeli
(dove esisteva una colonia di
sette felini, ora sono rimasti
in tre) di fare in modo che gli
animali non invadano la pro-
prietà altrui e gli spazi condo-
miniali e che dispone la cat-
tura e l'allontanamento, per
ragioni igienico-sanitarie, dei
gatti randagi. 
"Diciannove cittadini della
zona di via Moro - si legge in
una nota diffusa dall'ufficio
stampa dell'amministrazione
Ricci - hanno richiesto un
intervento urgente della Asl e
del Comune per scongiurare
infezioni e malattie derivanti
dalla presenza eccezionale di
escrementi di gatto a ridosso
delle abitazioni, dei portoni,
dei garage,  delle fioriere,  e
dei davanzali, nonché dai peli
e dall'urina presenti sulla
biancheria stesa ad asciugare. 
Di fronte a tale richiesta il
Comune ha sollecitato verifi-
che all'organo tecnico prepo-
sto, ovvero alla Asl, la quale,
effettuati i sopralluoghi
necessari, ha proposto i prov-
vedimenti indispensabili per
la tutela di un bene primario,
quale la salute delle persone. 
Il consigliere comunale Travi-
celli non ha trovato di meglio
da fare che strumentalizzare a
fini politici la situazione, al
solo scopo di trarne visibilità
personale sui quotidiani”. 
Intanto sulla vicenda è inter-
venuta anche Paola Matrigali
Tintori, presidente della
sezione Enpa (Ente nazionale
protezione animali) di Peru-
gia scrivendo una lettera al
sindaco di Assisi Claudio Ric-
ci e all'Asl 2. 
Al primo ha chiesto, senza
ancora aver ottenuto risposta,
una copia dell'ordinanza dif-
fidandolo dal dar corso alla
cattura e al trasferimento dei

Gatti randagi. Fa discutere

ad Assisi l’ordinanza

del sindaco Ricci

BASTIA

Metà legislatura,

il centrosinistra fa il punto

BASTIA - I partiti che com-
pongono la coalizione di gover-
no (Ds, Dl, Pdci, Sdi e Idv) si
incontreranno oggi per la con-
ferenza programmatica di metà
legislatura. Nell'occasione verrà
tracciato un bilancio dello stato
di attuazione del programma di
mandato del sindaco, dei risul-
tati raggiunti e degli obiettivi
sui quali occorre rafforzare l'a-
zione amministrativa fin dai
prossimi mesi. 
Sarà questo anche il momento
per ridefinire le priorità alla
luce di un'aggiornata lettura
delle esigenze e delle sensibilità
che stanno maturando tra i
cittadini di Bastia Umbra. Il
programma dei lavori prevede
la relazione del segretario
comunale dei Ds Erigo Pecci,
gli interventi di tutte le segre-
terie e delle associazioni del

territorio. Quindi si svolgerà il
dibattito prima della relazione
del sindaco Francesco Lom-
bardi. 
L'intervento conclusivo sui
temi della Finanziaria sarà affi-
dato ai parlamentari Alberto
Stramaccioni (Ds) e Giampie-
ro Bocci (Dl). Intanto il ds
Massimo Calzetti, come era
stato ampiamente preannun-
ciato, è stato eletto con 11 voti
favorevoli presidente del con-
siglio comunale dopo una
lunga querelle che aveva visto,
tra l’altro, il rifiuto della carica
da parte di Luigino Ciotti
(Prc).
Rinviata invece, tra le proteste
dell'opposizione, al prossimo
consiglio comunale di merco-
ledì la trattazione delle mozio-
ni e delle interpellanze all'or-
dine del giorno.

Sulla vicenda interviene l’ex sindaco: “Ecco come sono andate le cose”

Salumificio, parla Frascarelli:

“Se è salvo il merito è mio”

BETTONA - "Forze politiche i
cui esponenti cercano ora di attri-
buirsi il merito di aver fatto rivi-
vere il salumificio di Bettona
intendevano trasferirlo in un
comune della media Valle del
Tevere". L'ex sindaco Stefano
Frascarelli vuole che sia chiaro
alla cittadinanza  che se il salumi-
ficio resterà nel territorio bettone-
se è grazie all'amministrazione
comunale da lui guidata che "ha
lottato strenuamente ed ha vinto
contro esponenti con ruoli politi-
co-istituzionali che avevano scrit-
to ed approvato un atto pubblico
che prevedeva l'ipotesi di deloca-
lizzazione "in area limitrofa" del
salumificio.  E' giusto anche -
aggiunge Frascarelli - dare rilievo
al comportamento della proprie-
tà del salumificio alla cui volontà,
ostinazione, serietà e coerenza si

BETTONA

deve parte del risultato raggiunto
che premia il nostro territorio. La
volontà della proprietà di conti-
nuare ad investire risorse a Betto-
na si deve ad una profonda siner-
gia instauratasi con la precedente
amministrazione comunale che,
in collaborazione con la provin-

cia, ha portato ad un risultato
finale positivo. E' quindi grazie
all'enorme lavoro svolto dall'am-
ministrazione comunale, attra-
verso la variante al piano di fab-
bricazione che ha ridisegnato la
geografia e lo sviluppo della fra-
zione di Colle, che ora possiamo

avere un orizzonte limpido sul
futuro del salumificio. Questi
meriti non se li possono assume-
re coloro che non avevano nessun
ruolo nella vita istituzionale del
Comune; ma si sa, la sconfitta ha
una sola madre, la vittoria ha
molti padri". Nei giorni scorsi l'i-
ter della pratica relativa alla
variante urbanistica necessaria
per il trasferimento, lungo la tor-
gianese, del salumificio di Betto-
na è stato concluso dalla Provin-
cia. Ds, Dl, Sdi e Pdci, che non
facevano parte dell'amministra-
zione Frascarelli, hanno espresso
apprezzamento per l'approvazio-
ne della variante da parte della
giunta provinciale assicurando
che continueranno a vigilare
affinché venga assicurata l'occu-
pazione ai lavoratori del salumifi-
cio.

gatti randagi in quanto
espressamente vietato dalla
normativa nazionale e da
quella regionale. 
All'Asl 2 ha invece chiesto
innanzitutto se è autentico il
volantino su carta intestata
affisso e non firmato per invi-
tare i proprietari alla deten-

zione e  alla alimentazione dei
gatti all'interno delle abita-
zioni. 
Quindi vuol sapere dall'Asl
qual è il luogo dove intende-
rebbe trasferire i gatti e chie-
de di ricordare al sindaco di
Assisi che la legge tutela la
libertà e l'incolumità dei gat-

ti.  
Inoltre la presidente dell'En-
pa rammenta all'Asl 2 che la
colonia di gatti in questione
era stata segnalata all'azienda
sanitaria stessa più volte (l'ul-
tima il 23 marzo) per solleci-
tare  interventi (di sterilizza-
zione) che però si sarebbero

rivelati, a suo dire, insuffi-
cienti se non addirittura nul-
li. 
Ora però la ragion d'essere
dell'ordinanza comunale
sembrerebbe venuta meno dal
momento che i tre gatti rima-
sti hanno trovato un proprie-
tario.

ASSISI - Assisi onora un suo figlio. Il comitato promotore citta-
dino, con il patrocinio del Comune d'Assisi terrà domenica 3
dicembre alle ore 16,30 un incontro per ricordare una personali-
tà che ha illustrato la città d'Assisi, di Bastia Umbra e dell'Umbria
tutta, sul versante della cultura, della politica e della professione
forense: Piero Mirti. 
Gli organizzatori intendono rammentare, a dieci anni dalla scom-
parsa l'uomo pubblico e lo scrittore, uno dei più autorevoli espo-
nenti della cultura d'Assisi del secondo Novecento,  amministra-
tore e uomo pubblico animato da una profonda passione civile e
democratica ed insieme raffinato poeta e narratore.  Il program-
ma prevede gli interventi di Carlo Antonio Ponti che parlerà su
"Piero Mirti poeta e narratore", Mariano Borgognoni su "L'im-
pegno politico" e Paolo Mirti su "Piero privato".

Assisi ricorda l’avvocato Piero Mirti

Assisi, mozione dei consiglieri

Violenza sulle donne,

l’opposizione si mobilita
ASSISI - I consiglieri comunali
di opposizione Claudio Passeri,
Claudia Maria Travicelli, Edo
Romoli, Gianfranco Gambuc-
ci, Luigi Marini, Franco Mata-
rangolo, Francesco Magnani e
Antonio Lunghi ritengono che
sia necessario discutere appro-
fonditamente le delicatissime
tematiche legate alla violenza
alle donne e ai bambini. A tal
fine chiedono la convocazione
del consiglio comunale che
tratti il seguente tema: “Impe-
gno,mobilitazione e azioni
comuni contro la violenza alle
donne e ai bambini”. 
Questa richiesta vale come
mozione da portare all'appro-
vazione del primo consiglio
comunale utile che si terrà nel-
la città del Poverello.

Presentato a Petrignano

La riforma Moratti

spiegata in un libro
ASSISI -Alla presenza dei dirigen-
ti scolastici Ugo Panetta e Luigi
Bartolucci, e dell'assessore comu-
nale all'Istruzione Maria Belardo-
ni, presso la scuola media di Petri-
gnano è stato presentato il libro
"Un'ipotesi applicativa della legge
53: strumenti per la professione
docente. Il volume è il frutto del
lavoro di un team di docenti di
scuola materna, elementare e
media dell'istituo comprensivo 3,
che insieme al dirigente hanno
tradotto in termini concreti la leg-
ge Moratti. "Auguriamoci - ha
sottolineato l'assessore - che i capi-
saldi della legge (basati sulla cen-
tralità della persona e sui conse-
guenti piani di studio personaliz-
zati) rimangano, al di là delle pos-
sibili modifiche legislative".

Appuntamento all’Excelsior

A Bettona stasera 

è di scena Pulcinella
BETTONA - Presso il teatro
Excelasior di Passaggio di Bettona
la compagnia  teatro dei  Picari di
Manilo Santarelli questa sera
metterà in scena "Pulcinella".
Ispirato ad un inedito soggetto
cinematografico di Roberto Ros-
sellini, poi adattato e steso in for-
ma di commedia teatrale da
Manlio Santarelli, Pulcinella è la
storia del viaggio, drammatico e
comico allo stesso tempo, di una
compagnia di attori italiani che
nel 1657, guidato dal protagoni-
sta Michelangelo Fracanzani par-
te da Napoli per raggiungere pri-
ma Roma e poi Parigi. Lo spetta-
colo è una metafora della condi-
zione dell'attore, dello scienziato,
del poeta; ma in fondo dell'essere
umano, che, nel corso dei secoli,
è sempre stato spinto dal bisogno
e dalla curiosità (chi potrà mai
dire se più dal bisogno o dalla
curiosità?) verso un luogo sogna-
to, diverso, "lontano". In una
perfetta miscela tra personaggi
storici e romanzati e tra situazio-
ni surreali e grottesche ma allo
stesso tempo malinconiche e
drammatiche, Santarelli scrive un
testo che è un atto d'amore per la
maschera, per l'attore, per il tea-
tro; in una parola, per l'uomo.

Un’immagine di Bettona


